

宇美町立宇美東小学校 3学年通信 令和6年1月19日



理科「じしゃくのふしぎ」

磁石を身の回りの物に近づけて、磁石の不思議を探してみました。「黒板にはつくよ。」 「机の板の所に近づけてもつかないな。」「電気の通り道の学習とつながってそうです。」

「ぶ厚い物を間に入れたらくっつかなくなったよ。」「磁石の同じ色どうしはつかないね。」等、子どもたちは様々な磁石の不思議をみつけました。今週は、1つひとつの不思議について実験をして調べています。



来週は給食感謝週間です

日本における学校給食は、明治22年に始まって以来、各地に広がっていきましたが、 戦争の影響などによって中断しました。戦後、食糧難による児童の栄養状態の悪化を背景 に、学校給食の再開を求める国民の声が高まるようになり、昭和21年12月24日に、 東京・神奈川・千葉の3都県の学校で試験給食が実施されました。それ以来、12月24

日を「学校給食感謝の日」と定めていましたが、ほとんどの学校が冬休みと重なるため、昭和25年度から1月24日を「給食記念日」とし、1月24日から30日までの一週間が「学校給食週間」となりました。

この機会に、食べ物を粗末にしていないか、「食」について 感謝の心をもつことができているか、などについて考えてみ たいですね。



下校時刻が変わります

24日(水)は職員研修のため全校一斉5時間授業で14時35分下校となっています。 ご確認をお願いします。